
 

 

 

 

 

SU FORMA: 
 

 
 
WOULD YOU LIKE + SUSTANTIVO? QUIERE/QUIERES + SUSTANTIVO? 
 
WOULD YOU LIKE + TO + VERBO? QUIERE/QUIERES + VERBO INF.? 
 
 (literalmente se traduce por te gustaría/le gustaría). 
 
 Would you like a chocolate? – Quieres/Quiere un chocolate? 
 Would you like to come to the party? – Quieres venir a una fiesta? 
 
 
 
SU USO: 
 

• Se usa WOULD YOU LIKE+SUSTANTIVO, para ofrecer algo. 
Would you like some coffee? – Quieres café? 
 

 

• Se usa WOULD YOU LIKE+TO + VERBO,  para invitar a alguien. 
Would you like to have dinner  with me on Sunday? 
Quieres cenar conmigo el domingo? 
 

 

• I WOULD LIKE (I’D LIKE) = quisiera, es una manera educada de pedir algo: 
I would  like a drink, please – quisiera una bebida, por favor. 
I’d like to see the film on TV this evening – quisiera ver la película en la TV esta noche. 
 

 

• No confundir : 

• Would you like...? I’d like = Quieres/quiere? Quisiera... 
Would you like to go to the cinema? Yes, I would like to go. 
Quieres/quiere ir al cine? Si, me gustaría ir. 

• Do you like? I like... = Te gusta? Me gusta. 
Do you like going to the cinema? Yes, I go to the cinema a lot. 
Te gusta ir al cine? Si, voy mucho al cine. 
* Observa : TO LIKE + VERB. GERUNDIO (ing). 

 

 


